



# 北松西高だより

e-mail : [hokushounishi-h@news.ed.jp](mailto:hokushounishi-h@news.ed.jp) HP : <http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/>



2月号 (第11号) 令和6年2月27日発行

## ◆3月の行事予定◆

「新たな北松西」 ～島外からの高校生留学を目指して～

北松西高等学校長 大谷 幸治

日頃から北松西高校に対して、物心両面の御支援を賜り誠にありがとうございます。現在19名の北松西高生は、それぞれが自分の将来の夢を叶えるために日々一生懸命に努力を重ねているところです。また、小値賀町からのさらなる支援も具体的に進んでいます。今月はこの紙面を通じて町が進めている「ふるさと留学プロジェクト」について、町民の皆様にご紹介させていただきます。

令和2年度からのしま親型留学と令和3年度からのちかまる寮への入寮が、小中学生を対象に始まりました。これまで、しま親型は受け入れ3名(2名は1年以内に島外へ、1名はちかまる寮へ)、ちかまる寮は受け入れ10名(ほとんどが1～2年で島外へ、現在中1生が2名入寮)となっています。残念ながら北松西高への入学者は0名です。そこで、なんとか高校への入学者を増やそうとふるさと留学協議会を立ち上げ、新たに以下の3つの留學生徒の受け入れを目指しています。①高校特化型留学(R7募集、R8.4月受け入れ開始、年間4名を目指す)、②孫留学(R8募集、R9.4月受け入れ開始、年間2～3人を目指す)、③親子留学(R9募集、R10.4月受け入れ開始、年間2～3人を目指す)。

①高校特化型留学に関しては、R7から具体的なPR活動を東京や大阪で計画しています。町内関係者が実際に出向き、小値賀町や北松西高校の魅力を発信する予定です。本校は学校の発信力をさらに高めるために、北松西インスタグラムやYouTubeも開設したところです。今後とも新たな北松西の応援をよろしく願いいたします。

日	曜	行事予定
1	土	第70回卒業証書授与式 夏時間開始【19:00 完全下校】
2	日	第3回英検二次
3	月	
4	火	
5	水	一般選抜合格発表
6	木	掃除カット 生徒個人写真撮影
7	金	
8	土	
9	日	[バド]佐世保地区総合選手権大会
10	月	代休(3/15)
11	火	チャレンジ選抜設営 進路体験発表会
12	水	チャレンジ選抜
13	木	6コマ日課 復元作業
14	金	
15	土	探究 Days
16	日	探究 Days
17	月	代休(3/16) チャレンジ選抜合格発表
18	火	掃除カット 6コマ日課
19	水	(AM)球技大会 (PM)合格者オリエンテーション
20	木	春分の日
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	修了式 離任式 ノー残業デー
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

## 北松西の校歌が聴けます！ ～公式 YouTube～

Instagram の開設に続き、北松西高校公式の YouTube も公開することになりました。今後、学校行事や地域探究等の特色ある取り組みを紹介していく予定です。現在は、北松西高校の校歌を聴くことができます。校歌を聞きながら、高校生活の思い出に耽ってみませんか？



↑公式 YouTube  
はこちらから

## 快適な環境での学びを

### ～音楽室エアコン設置～

音楽室はこれまで、暑い夏は扇風機やスポットクーラー、寒い冬はストーブでしのいでいました。しかし、この度、念願のエアコンが設置されました。これは、同窓会の皆様の「音楽室の環境も他の教室同様に快適なものにしてあげたい」というご厚意によるものです。これからは、より快適な環境の音楽室で、授業や部活動などに励んでいきたいと思えます。同窓会の皆様、本当にありがとうございました。



## 今すぐ実践！ ～進路講演会～

2月3日、1・2年生を対象に、ベネッセコーポレーションから高月淳芳様を講師としてお迎えし、進路講演会を実施しました。大学進学志望の生徒に向けた講演会では、共通テストの問題傾向や模試の活用方法、合格者の時間の使い方など、受験に関する多くの情報を知ることができました。就職・専門学校志望の生徒に向けた講演会では、進路を考える上での大切な視点、そして社会や企業が求めるスキルについて学ぶことができ、生徒は「今日から実践してみよう」「やる気が上がった」と、目を輝かせていました。



## 新たな学びのコンテンツ ～オンラインインタビューシップ～

遠隔授業や ICT を活用した新たな学びのコンテンツの1つとして、「Ovice」というメタバースを活用し、宇久高校、豊玉高校、奈留高校の1年生とともに、4名のパネリストの方々とは対談しました。

生徒は、パネリストの方々のお話に熱心に耳を傾け、質問をしながら自身の進路について考えを深めることができました。また、終わった後の生徒からは「とても楽しかった。とても充実した濃い学びの時間だった。」との感想が聞かれました。



## 中高合同体育祭に向けて準備中！ ～北松西広報窓口～

令和7年度の体育祭は、中高合同となって25回目を迎えます。いつも私たちを支えてくださっている地域の方々にも24回目までの歴史の中で、体育祭に生徒として参加された方がたくさんいらっしゃると思います。改めて自分の取り巻く環境に感謝をし、より多くの方々が親睦を深めることができる体育祭となるよう、現在準備を進めているところです。これまでにないような新しい企画や25年の歴史が感じられる演出等を考えています。ぜひ、お越しください！



日付：5月11日(日) 場所：北松西高校グラウンド ※雨天の場合は、12日または13日に実施